



trajes de Alabarderos, Cañada, Millas, Fernández Galán y Bláquez Gómez y Macero, con cargo al capítol, exponiendo que los trajes de los cuatro maceros y los de los cuatro alabarderos, se encuentran en tan mal estado, que es imposible se presenten aquellos, vestidos con el decoro que se requiere en los actos públicos a que asiste esta corporación; y estando próximo la festividad del Santísimo Corpus Christi, proponen de acuerdo, la confección de dichos trajes, y en atención a la proximidad del tiempo, se resuelven en esta sesión, sufragándose el gasto del Capítulo de imprevistos, por no existir cantidad en el presupuesto para esta atención.

3
Previa la declaración de urgencia, acordó el Ayuntamiento de conformidad a lo solicitado en dicha reunión.

Para a la Comisión Declaró cuenta de un escrito promovido por José de Toré Áviles Gourales, y Prudencio Valverde Sánchez, alcaides, alcaudete, de un fallo dictado en su contra, por consecuencia de un juicio instado por Juan Alarcos Quello, acordó el Ayuntamiento pasárselo a la Comisión de Policía Rural para que informe cuanto se le oferza y parezca.

Al de la noche anterior Se llevó una instancia de Don Manuel Bláquez Gómez, exponiendo las causas que le obligaron a ausentarse para que se tratase de su distrito médico, cuyo punto de residencia es la suspensión de ejercicio, y suslicando se dejase su efecto la suspensión de empleo y sueldo, lo que fue acordado por la Alcaldía, reintegrándole sueldo y sueldo acordado por la Alcaldía. Dijo en el ejercicio y desempeño de su cargo, sin nota al

